

[Mercredi 13 décembre à 18 h](#) à l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine, la nouvelle salle de boxe sera dénommée "salle René Cordier" en hommage à ce grand entraîneur qui a formé tant de champions et qui y a travaillé en atelier comme ajusteur-tourneur, pendant plusieurs années, au temps où l'Espace Jean Jaurès était une usine, l'usine Bouyer (où l'on fabriquait des motoculteurs Bouyer). Il y aura de l'émotion, mais aussi de belles surprises qu'on ne peut pas dévoiler à l'avance... Venez nombreux, si vous êtes de nos amis, vous y êtes cordialement invités !